

Tor zur Region

Projektträger Stadtgemeinde Spittal/Drau
9800 Spittal/Drau – Burgplatz 5

Ansprechperson Mag. Gerhard Briggel



Quelle: KAGIS /Stadtmarketing Spittal/Drau

Projektziele Das Tor zur Region beschäftigt sich mit dem Leerflächenmanagement und Wiederbelebung der Innenstadt, im Besonderen der Brückenstraße, durch Maßnahmen die Jungunternehmern (Co Working Space) und regionalen Produkten (Oberkärntner – Körperl) eine neue Heimstätte bieten. Das Credo ist „Innenstadtbelebung und Stärkung der Wirtschaft“! Gleichzeitig nimmt die Stadt Spittal die Rolle als Motor der Region wahr und bietet durch das „Tor zur Region“ eine neue Kooperationsmöglichkeit. Durch die Anbindung des Petzlhofparkplatzes an die Brückenstraße ist auch eine erhöhte Frequenz und einfachere Erreichbarkeit zu erwarten.

Projekinhalt Attraktivieren der Brückenstraße durch äußerliche Impulse wie Farbe und Zugänglichkeit, d.h.:

- Anbindung Parkplatz Petzlhof an die Brückenstraße
 - Einreichplanung
 - Ausschreibung der Gewerke
 - Durchbruch von der Brückenstraße zum Petzlhofparkplatz; damit sind die Geschäfte in der Brückenstraße besser zu erreichen
 - Errichtung einer Stiege vom Parkplatz zum Durchbruch
- Fassadengestaltung – Material (Farbe)
- Einrichtung Co-Working-Space
- Marketingmaßnahmen (Layout Tor zur Region, Flyer, Medien, PR)

Zeitplan Start: September 2015
Ende: August 2018

Kosten Gesamt: € 101.767,50
Finanzierung Fördersatz: 50%
Eigenmittel: Projektträger